

Artikel vom 01.08.2021

Hofkirchen 2021

Rathaus innen und außen



Foto: J. Kufner

Die Marktgemeinde hat nun einen attraktiven neuen Rathausplatz, der neben großzügigen Parkmöglichkeiten und wertigem Granitpflaster bald auch Schatten spendende Bäume haben wird. Neben den Arbeiten außen hat sich auch innen einiges getan: Beide Stockwerke wurden komplett saniert. Neben erneuerten Sanitäranlagen gibt es nun moderne Büros, die nicht nur mit aktueller Technik ausgestattet sind, sondern auch ausreichend Stauraum bieten. Im Anbau an das Rathaus befindet sich der am 15. März 2020 erstmals in Betrieb genommene, neue und völlig barrierefrei zugängliche Sitzungssaal.

Das Projekt „Digitales Rathaus“ schreitet ebenfalls voran. Bereits im August 2020 wurde die EDV ausgelagert. Alle Daten laufen seitdem in das Rechenzentrum der Fa. Hartl. Das ortsansässige Unternehmen ist zertifiziert und wird regelmäßig überprüft. Datensicherheit und hohe Sicherheitsstandards haben hier oberste Priorität. Profitieren sollen vom digitalen Fortschritt auch die Bürgerinnen und Bürger. Inzwischen kann mancher Behördengang wie bei Gewerbemeldungen, das An- und Abmelden beim Wohnortwechsel oder das Anfordern von Briefwahlunterlagen bequem von zuhause aus und online erfolgen.